

Parábola de la oveja perdida

La oveja perdida

Todos los publicanos y los pecadores se acercaban a Jesús para oírle, y los fariseos y los escribas murmuraban, diciendo: «Este acoge a los pecadores y come con ellos».

Entonces Jesús les contó esta parábola:

«¿Quién de vosotros, si tiene cien ovejas y pierde una de ellas, no deja las noventa y nueve en el desierto, y va a buscar la que se perdió hasta que la encuentra?

Y cuando por fin la encuentra, la pone sobre sus hombros y, lleno de gran alegría, al llegar a casa reúne a todos los amigos y vecinos y les dice:

—¡Alegraos conmigo porque he encontrado la oveja que se me perdió!

Del mismo modo os digo, que también en el cielo habrá más alegría por un pecador que se convierta que por noventa y nueve buenas personas que no tengan necesidad de conversión».

Lucas 15, 4-7 (adaptación)

<https://www.youtube.com/watch?v=XjE4ClvGW-E>

1) Observa las imágenes y ordena la secuencia colocando debajo 1, 2 ó 3



2) Lee la lectura y responde.

a) ¿Qué hace el pastor cuando pierde una oveja?

b) ¿Cómo reacciona cuando la encuentra?

c) ¿Qué nos enseña esta parábola?